






















   De façon assez unanime, la Classe de 304 est une classe 
reconnue comme agréable mais également de faible niveau.

    Le bilan de ce semestre ne peut être qualifié de satisfaisant 
et je reprendrai simplement les formulations de Madame Noraz 
en LV1 et Madame Gouezin en Hist-Géo que vous pourrez 
retrouver sur le document joint. Je ne peux pas mieux dire et 
c'est très éloquent à la fois.

    Je conclurai alors simplement par :   Profitez donc davantage 
de l'état d'esprit de la classe, de l'effectif plutôt favorable 
pour réellement maintenant redoubler d'efforts et mettre les 
meilleures chances de réussite pour chacun individuellement et 
vous préparer au mieux pour APRES LA TROISIEME.
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